## MITTEILUNG Unternehmen



Juni 2024

### Familienfest bei MAHA

MAHA veranstaltete zum wiederholten Male ein Fest für die gesamte Familie auf seinem Unternehmensgelände. Neugierige Blicke durften sich in den Büros und Produktionshallen umsehen, und ein buntes Unterhaltungsprogramm mit Foodtrucks sorgte für echtes Streetfood-Festival-Feeling.

**Haldenwang, 18. Juni 2024.** Am Samstag, 8. Juni, erstrahlte das Gelände des Haldenwanger Maschinenbauunternehmens einmal mehr in ganz besonderem Glanz: Das große Sommerfest wurde gefeiert. Wie auch schon im Vorjahr waren nicht nur Mitarbeiter eingeladen, sondern auch ihre Angehörigen. Es war ein Tag, der von ausgelassener Stimmung, Gemeinschaft und schönen Momenten geprägt war. Knapp 1050 Gäste versammelten sich, um gemeinsam zu feiern und die Atmosphäre des entspannten Beisammenseins zu genießen.

#### Ein heimlicher Star und ein buntes Programm

Die Büros und Produktionshallen öffneten ihre Türen für neugierige Blicke. Für die Besucher war es äußerst interessant, bei einem Rundgang Näheres über die Entstehung der Produktwelt zu erfahren. Neben der Ausstellung vieler bekannter Produkte, die MAHA zu der Branchengröße gemacht haben, die sie heute ist, war das Highlight unsere Produktneuheit. Zu viel soll an dieser Stelle nicht verraten werden, aber das Produkt ist mit neuester Technologie ausgestattet, die Abläufe und Prozesse in Werkstätten disruptiv verändern wird. Die offizielle Vorstellung wird vom 10. – 14. September auf der Branchenleitmesse Automechanika in Frankfurt stattfinden. Es ist ein beeindruckendes Projekt, das die Innovationskraft und den Fortschritt des Unternehmens eindrucksvoll unterstreicht.

Doch das war längst nicht alles! Das bunte Unterhaltungsprogramm sorgte für eine fröhliche Stimmung und strahlende Kinderaugen. Ein quirliger Clown verzauberte Groß und Klein mit seinen kunstvollen Ballonfiguren. Die Hüpfburg war ein Magnet für die kleinen Gäste, die dort voller Energie herumtobten. In der Fotobox entstanden lustige Erinnerungsfotos, während die riesige Fußballwand auch sportlich Begeisterte ins Schwitzen brachte. Ein weiteres Highlight waren die Foodtrucks, die mit ihrem vielfältigen Angebot für echtes Streetfood-Festival-Feeling sorgten. Dieses Familienfest war rundum ein voller Erfolg. Es war ein Fest, das die MAHA-Gemeinschaft gestärkt hat und den Besuchern einmal mehr vor Augen geführt hat, wie wertvoll der Zusammenhalt und die Freude am gemeinsamen Erleben sind.

#### MAHA im Überblick:

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG ist einer der weltweit führenden Hersteller von Fahrzeugprüf- und Hebetechnik. Als international ausgerichtetes Unternehmen betreibt MAHA zwei Produktionsstandorte, einen in Deutschland und einen weiteren in den USA, sowie ein globales Vertriebs- und Servicenetzwerk in über 150 Ländern. Das Unternehmen beschäftigt weltweit über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftet einen Umsatz von rund 150 Mio. EUR.

FR630000\_001-de 1/2

# MITTEILUNG Unternehmen



#### Kontakt:

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG Marketing, Telefon +49 8374 585-0, E-Mail <u>marketing@maha.de</u> Weitere Informationen von MAHA sind im Internet verfügbar: <a href="https://www.maha.de/de/news">https://www.maha.de/de/news</a> und <u>www.maha.de</u>

FR630000\_001-de 2/2